



KIRCHE VON OBEN

Lerne unsere Pfarrkirche von oben kennen und verbringe einen Gottesdienst auf der Orgelempore!

Wer?

Eingeladen sind insbesondere Kinder, die – bitte in Begleitung eines aufsichtspflichtigen Erwachsenen – eine Viertelstunde vor dem Gottesdienst am Ausgang zur Empore (Nordturm) warten und dann den Gottesdienst von der Orgelempore aus mitfeiern dürfen.

Was?

Du kannst einfach nur zuschauen, oder auch mithelfen: Orgelregister ziehen, Liednummern anzeigen und Leute mit Gotteslob zählen, damit der Organist weiß, wie laut er spielen muss. Und natürlich mitsingen!

Wann?

Möglich sind alle Gottesdienste, zu denen die Orgel spielt. Insbesondere Vorabend- und Sonntagsgottesdienste, außer Familiengottesdienste (da spielen die „Trotzdems“).

**WENN DU LUST
BEKOMMEN HAST,
KOMM EINFACH VORBEI!**

